

SIMEL products

INSTRUCTION DE MONTAGE / INSTRUCTION FOR USE

comprenant : une pince, un étrier

1- Tirer les clavettes vers l'arrière de la pince.

2- Introduire les câbles en les plaçant de part et d'autre de la séparation centrale.

Nota : dans le cas de montage de deux câbles, placer ceux-ci dans le fond de la pince.

3- Repousser les clavettes afin d'amorcer le serrage du câble.

4- Décrocher l'étrier de la pince en faisant pression sur ses branches, puis l'enfiler sur le dispositif d'ancrage.

5- Engager l'étrier dans la pince et l'encliquer au niveau des trous souhaités (réglage quatre positions).

1- Pull out the wedges.

2- Introduce the cables between the wedges (one cable per groove).

Note : in the case of 2 conductors, put each cable in the lower grooves (one of each side).

3- Pull on the wedge to start the cables pressing.

4- Put out the stirrup by pressing both branches and insert it in the anchoring system.

5- Insert the stirrup into the plastic body choosing the right position (4 possible positions).

Pince d'Ancrage PA 25
Dead end clamp PA 25

2 x 16 - 2 x 25

4 x 16 - 4 x 25

LA RESPONSABILITÉ DE Tyco Electronics SIMEL NE PEUT ÊTRE ENGAGÉE SI CES INSTRUCTIONS DE MONTAGE NE SONT PAS RESPECTÉES
Tyco Electronics SIMEL CANNOT BE HELD RESPONSIBLE IF THESE ASSEMBLY INSTRUCTIONS ARE NOT RESPECTED

Tyco Electronics SIMEL S.A.S. - Route de Saulon - 21220 Gevrey-Chambertin - FRANCE - Tel +33 3 80 58 32 00 - Fax +33 3 80 34 10 15